

Article paru sur www.acuite.fr le 22 Avril 2014

Eyes-Road dédie son offre « Autonomie » aux opticiens



Le Groupement Européen d'Intérêt Economique (GEIE) Eyes-Road, plateforme interprofessionnelle de l'industrie optique ayant pour vocation à mutualiser les échanges et services EDI, a annoncé le lancement de son offre spécifiquement adressée

aux opticiens et baptisée « Autonomie ».

Dans le détail, cette offre est gratuite et autorise les opticiens, depuis leur point de vente et à travers des logiciels de gestion connectés à la plateforme Eyes-Road, à télécharger tous les catalogues normés des fournisseurs et à télétransmettre leurs commandes de produits « en toute indépendance et sécurité », précise le groupe. Les opticiens sont désormais prévenus de la mise en ligne de nouveaux catalogues tandis que les lunetiers et les laboratoires de contactologie sont avertis des ventes réalisées en magasin, ce qui apparait comme une information très utile pour prévoir d'éventuels réassorts.

Au total, l'offre « Autonomie » démontre un double intérêt : d'une part, pour les opticiens dont l'accès à un large éventail de fournisseurs est facilité et la productivité améliorée. Et d'autre part, pour les centrales qui bénéficient d'informations statistiques sur les flux de commandes des magasins.

Contact Presse / Agence Khermes, **Dominique Cattez**
Mobile, 00 33 (0)6 87 73 34 18
E-Mail, d.cattez@eyes-road.com